

Ministerio de Relaciones Exteriores

El Gobierno del Perú expresa su profunda preocupación por la escalada de violencia en el Medio Oriente

10 de abril de 2023

Comunicado Oficial 008-23

El Gobierno del Perú sigue con profunda preocupación la escalada de violencia en los territorios de Palestina, Israel y Líbano, generada a raíz de actos de violencia registrados en la Mezquita de Al-Aqsa, Jerusalén Este.

Al respecto, el Gobierno del Perú condena las acciones que provocan las muertes de civiles inocentes, el lanzamiento de cohetes hacia territorio israelí y los atentados perpetrados en Tel Aviv, así como los ataques aéreos llevados a cabo por Israel en territorio palestino ocupado y Líbano; acciones todas que ponen en riesgo la integridad física de más personas inocentes y repercuten en la seguridad regional.

El Gobierno del Perú exhorta a las partes a respetar el estatus histórico de los lugares sagrados que congregan diferentes credos en Jerusalén; y deplora cualquier acto violento o acción unilateral que ocasione más violencia y se aparte de la solución de dos Estados que establece la Organización de las Naciones Unidas y que el Perú respalda.